
 RSUD Dr. SOEDARSO	PERBAIKAN DAN PEMELIHARAAN PERALATAN DAN PERLENGKAPAN FARMASI		
	No. Dokumen 065/6859/RSDS/PNJ/2018	No. Revisi 00	Halaman : 1 / 2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal terbit : 26 Oktober 2018	Ditetapkan Di  Dr. H. MUSTAR Mulyadi, Sp PD-K GEH Pembina Utama Muda Nip. 19620328 198910 1 001	
PENGERTIAN	<p>Peralatan dan perlengkapan farmasi adalah alat-alat dan sarana dan prasarana farmasi rumah sakit yang digunakan untuk keperluan dalam pengelolaan perbekalan farmasi dan pelayanan farmasi</p> <p>Pemeliharaan adalah membuat alat-alat, sarana dan prasarana farmasi tetap dalam kondisi baik sehingga dapat digunakan secara maksimal</p> <p>Perbaikan adalah membuat alat-alat, sarana dan prasarana farmasi yang rusak kembali berfungsi normal dan baik</p>		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Untuk memelihara sarana dan prasarana farmasi selalu dalam kondisi dan berfungsi baik sehingga dapat mencapai usia pakai yang lebih lama 2. Untuk memperbaiki sarana dan prasarana farmasi yang rusak kembali berfungsi normal dan baik 		
KEBIJAKAN	SK Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso No 211.a. tahun 2017 ttg Kebijakan Manajemen Pengelolaan dan Penggunaan Perbekalan Farmasi di Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso		
PROSEDUR	A. Perbaikan <ol style="list-style-type: none"> 1. Menghubungi Petugas Instalasi Pengelolaan Fasilitas Rumah Sakit (IPFRS) 2. Mengisi Formulir Permintaan Perbaikan yang telah tersedia yang ditandatangani oleh Kepala Instalasi Farmasi 3. Menyerahkan Formulir Permintaan Perbaikan kepada petugas IPFRS 4. Petugas IPFRS datang untuk mengecek kerusakan 5. Petugas IPFRS melakukan perbaikan atau pergantian kerusakan 6. Setelah selesai melakukan perbaikan Petugas IPFRS meminta tandatangan petugas farmasi sebagai bukti telah melakukan perbaikan 		



RSUD Dr. SOEDARSO

PERBAIKAN DAN PEMELIHARAAN PERALATAN DAN PERLENGKAPAN FARMASI

No. Dokumen

065/6859/RSDS/PNJ/2018

No. Revisi

00

Halaman :

1 / 2

B. Pemeliharaan dan Kalibrasi

Petugas IPFRS secara periodik mengikuti jadwal yang telah ditentukan oleh IPFRS melakukan pemeliharaan sesuai dengan kebijakan rumah sakit

INSTALASI TERKAIT

1. Instalasi Farmasi
2. Instalasi Pengelolaan Fasilitas Rumah Sakit (IPFRS)